

会報 シルバー人材センター大東



新年あけましておめでとうございます



～ もりの近くに新しいまち **morineki** からの飯盛山 ～

「いざ!・・・SC」

戦国大名が土塁や石垣を築いて城を守ったように、いつの世も庶民には色々と負担が増えて誰もが日々の生活に備えています。悠々自適とはいかない昨今、3人に1人は高齢者という長寿社会となり働く高齢者が増えています。70歳までの継続雇用が努力義務となり益々高齢者の活躍が期待されています。

あなたも「キョウイク（今日行く）」を作って働ける喜びを実感してみませんか!!
きっと日々の生活が充実し、笑顔でシルバーに輝く健康な毎日が待っています。

大東市シルバー人材センターは、高齢者の生きがいの充実と社会参加の促進を図ることにより、活力ある地域社会づくりに寄与し、健康で働く意欲のある高齢者の期待に応えるために設置された公益社団法人です。

シルバー人材センター（SC）は、さらにこれを推し進め、高齢者の健康増進と地域社会への期待に応えるため、会員の入会促進と就業能力の向上に努めてまいります。

新年のごあいさつ



理事長
平田 勇二郎

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、清々しい新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、大東市シルバー人材センターは、昭和57年に法人設立後、会員数や事業実績とも概ね順調に推移してきました。しかし、平成22年度をピークに会員数が減少傾向にあるなど、法人運営の健全性と持続性に直結する課題を抱えています。さらに令和2年、3年は新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受け、会員数や契約金額の減少が避けられず極めて厳しい状況となっております。

このような状況のもと私は、「ピンチはチャンス」と捉え、ピンチの先に成長があると肯定的に考え、やれることは思い切って実行することで、この困難を切り抜けてまいりたいと考えております。

本年も会員の笑顔あふれる魅力あるセンターを目指して、役職員が一丸となって頑張っておりますので、変わらぬご支援・ご協力をお願い致します。

結びに、皆様のご健勝を祈念し、新年のご挨拶と致します。



新年のごあいさつ



大東市長
東坂 浩一

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症がまん延してから約2年、その間に大きく変化した人々の生活様式や価値観は、日常となり、以前の生活に違和感を覚えるほど、順応してまいりました。

そのような中、貴センターにおかれましては、高齢者のお一人おひとりの能力と意欲に合った、就業機会の提供をいただくことで、生きがいの充実を図り、地域社会づくりに寄与されておりますことに、深く敬意を表する次第であります。

そして会員の皆様には、多様性が求められるこの時代に、これまで培ってこられた経験や技術を活かし、献身的に社会に貢献して頂いておりますことに深く感謝申し上げます。

今年一年の、貴センターのご発展と、会員の皆様のご健勝・ご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



新しい年を迎えて



大東市議会議員
北村 哲夫

明けましておめでとうございます。

公益社団法人大東市シルバー人材センターの会員の皆様には、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、市議会の活動に対しましてご理解ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症により、私たちの生活様式は一変いたしました。今こそ、ウィズコロナ、アフターコロナの時代を見据えた新たな様式が求められます。

このような時であるからこそ、高齢者の方々の長年にわたる知識、経験、技能を就業や地域活動に活かすことができる地域社会づくりが必要であると存じます。

引き続き、高齢者がいきいきと活躍できる環境づくりにご尽力いただけますようご期待申し上げます。

結びに、新年の門出にあたり、貴シルバー人材センターの今後ますますのご発展と、会員の皆様方のご健勝ご多幸を祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



会員さんの声

～ 仕事編 ～



シルバー人材センターの「ゆるキャラ」
「チエブクロー」
「知恵袋」と「ふくろう」を合わせた
キャラクターです。



訪問介護事業
石岡 和代 さん

Q. この仕事をしてみて、どんなやりがいを感じますか？
A. 利用者さんと色々なところで出会いがあるんですけど、その時に向こうから声をかけてくださって「あの時は大変だったのに良くやってくださったね」とか何回もそういうことがあって、この仕事をしてよかったなって思うことです。たくさんの方との出会いが一番と思います。



施設受付事務
九角 治 さん

Q. この仕事をしてみて、どんなやりがいを感じますか？
A. 突然急な雨が降ってきて、土砂降り、ずぶ濡れになって子供が飛び込んできて、それで一生懸命タオルを渡して、風邪ひくよと、結構こうゆうのが記憶に残りますよね。



ウォーキング部
松本 謹一 さん

～ 同好会編 ～



Q. どんな人が同好会に入ってきてほしいですか？
A. 何かまだまだ余力があるので、何かをしてみたいと思う方がいたら一緒に（ウォーキング部に）参加して頂いて、そしてこれから先、長い人生がありますから、私達と一緒にウォーキングとかを楽しんで頂いたら良いと思います。待ってます。



ウォーキング部
松本 政子 さん

Q. この同好会はどんなところが良いと感じますか？
A. ウォーキングに行きだして、お友達ができ「あの時は楽しかったねえ」「そうやねえ」って言って、わいわいと世間話が広がって、今非常に楽しくて、皆さんが参加したらわいわいと楽しいじゃない。それが一番私にしたら魅力かな。



活動事業紹介



【清掃奉仕活動】



例年10月第3土曜日は、シルバー人材センター普及啓発月間の一環として清掃活動を実施しています。今年は新型コロナウイルス感染症対策により人数を制限して末広公園の清掃を行いました。10月16日（土）職員・地区委員計14名が参加しました。

【就業会員研修会】

11月12日（金）大東市立市民会館に於いて42名が参加しました。研修は、身近にある人権問題と就業時の接遇や個人情報の保護について行われました。シルバー人材センターでは日々会員の意識向上に努めています。



★元気でまっせ体操が表彰されました！

当センターが市長から大東元気でまっせ体操「10年がんばったで賞」の表彰を受けました。これからも更に長い活動にしていきたいと思います！

会 員 募 集

まずは入会説明会へ



- 大東市にお住いの60歳以上の健康で働く意欲のある方
- 入会説明会を受け、シルバー人材センターの趣旨に賛同した方

日時:毎月 第2・4木曜日 午後1時30分～

(8月は日程の変更がありますので事務局までお問い合わせください)

場所:大東市シルバー人材センター1階研修室

〒574-0026

大東市住道1丁目5-17

(JR 住道駅東へ約 400m 高架下)

お問い合わせ: ☎ 072-873-7311

説明会

受付

完了

◎労働者派遣事業も行っております。

◎入会時期特別会費額

4月から6月まで 2,000円

7月から9月まで 1,500円

10月から12月まで 1,000円

翌年1月から3月まで 500円

植木剪定・除草・ヘルパー会員募集中！

事業主の皆様へ

シルバー人材センターでは、当センターの会員が少しでも皆様のお力になれると大変嬉しいです。お気軽にセンターにご相談ください。

〈編集後記〉長かった緊急事態宣言が漸く解除されて、少しずつかつての日常生活が戻ってきました。この間、多くの活動が実施できませんでした。今年こそは再開してまいりたいと思います。皆様とも楽しい時間を過ごすことができますよう願っております。